

COMPUTER-TIPP

von
Reinhold Schachner



Windows 10 und seine Updates

Mit dem Erscheinen von Windows 10 im Jahr 2015 hat sich vieles verändert in der Welt der Computer, leider nicht immer nur zum Positiven.

So gibt es einen halbjährigen Updatezyklus, bei dem das bestehende Windows 10 immer auf eine neuere Version aktualisiert wird, die zwar nach wie vor Windows 10 heißt, aber eine neue Versionsnummer bekommt. Diese sogenannten Funktionsupdates bringen teilweise größere (Ver)änderungen mit sich, die sich nicht nur im Hintergrund abspielen, sondern auch auf die Bedienung auswirken und damit viele Anwender immer wieder verwirren und verunsichern.

Und leider kann diese Zwangsbeglückung auch immer wieder gravierende Probleme verursachen, wie zum Beispiel erst vor Kurzem, als das Update auf die Version 1809, auch als Oktober-Update bezeichnet, nach drei Tagen vom Hersteller vorerst wieder zurückgezogen worden ist, weil anscheinend bei manchen Anwendern im Zuge des Updatevorgangs die eigenen Dokumente und Bilder gelöscht worden sind. Als „normaler“ Anwender kann man sich vor solchen Ereignissen am besten mit einer regelmäßigen Sicherung schützen, nicht nur der eigenen Daten, sondern auch des gesamten Systems, um im Problemfall möglichst alles wieder herstellen zu können.

Reinhold Schachner – der richtige Ansprechpartner bei Fragen und Problemen rund um den Computer

Reinhold Schachner
Computerbetreuer
office@computerbetreuer.at
www.computerbetreuer.at
Telefon: 0676/7103300

Anzeige



(v.l.) Lorenz Müller im Fachgespräch mit Erni Ströbitzer

Foto: mott

INSTRUMENTENBAU

Eröffnung mit viel Musik

SEITENSTETTEN. Mit einem Tag der offenen Tür feierte Lorenz Müller die Eröffnung seiner Instrumentenbau-Werkstatt. Es wurde ein voller Erfolg.

Der Instrumentenbau-Meister Lorenz Müller eröffnet seine Werkstatt mit einem Tag der offenen Tür, der sich zu einem richtigen Fest entwickelt. Es waren so viele Gäste gekommen, dass die Werkstatt aus allen Nähten platzte. Unter den Gästen waren sehr viele Musiker und Musikanten, die die vielen fein gearbeiteten Instrumente, die Lorenz parat hält, bewunderten. Auch die Nachbarn, zu denen Lorenz Müller sehr gute Kontakte pflegt, waren zum Einstandsfest gekommen.

Die Tanzhausgeiger

Für schwungvolle stimmige Musik sorgte die Formation Tanzhausgeiger, die nicht nur

traumhaft spielen, sondern auch mit ihrer sympathischen Art die Gäste begeisterten. Gegen Ende des Festes kam noch eine spontane Session zustande. Musizierende und Instrumente gab es ja genug und so spielten an die 15 Leute auf derart erfrischende Weise, dass einem das Herz aufgehen konnte.

Instrumente mit Saiten

Lorenz Müller ist auf Saitenbau-Instrumente spezialisiert und baut alle Arten von Gitarren. Aber auch Reparaturen übernimmt

er und freut sich besonders auf knifflige Aufgaben. Besonders gern hat er Kontrabässe. Bei Lorenz kann man Instrumente nicht nur kaufen, sondern auch mieten. Die gemieteten Instrumente sind versichert.

Keine Öffnungszeiten

Die Werkstatt von Lorenz Müller hat keine fixen Öffnungszeiten. Interessierte können mit Lorenz per Telefon oder E-Mail Termine vereinbaren. Diese können auch am Abend oder Wochenende sein. ■



Es entstand eine spontane Musiksession.

Foto: mott

Lorenz Müller
Tel: 0676/5876307
lorenz.mueller@gmx.at
www.lorenz-instrumentenbau.com